

EL DÍA

Canadá seguirá vendiendo uranio a Alemania Federal

por Joaquín
RABAGO de EFE

BONN, 19 de agosto. (EFE).— Fuentes de la embajada canadiense en Bonn y del ministerio de Asuntos Exteriores, consultadas hoy martes por EFE, desmintieron ciertas informaciones según las cuales el gobierno de Ottawa amenazó con cortar próximamente sus suministros de uranio a Alemania Federal.

La amenaza estaba supuestamente relacionada con la exportación a Argentina de un reactor construido por una firma germano - occidental, sin las debidas garantías por parte del gobierno de Buenos

Aires de que se destinaria exclusivamente a usos pacíficos.

Argentina es uno de los países que todavía no han firmado el tratado de no proliferación de pruebas nucleares y el gobierno canadiense ha mostrado en repetidas ocasiones su preocupación por la posibilidad de que el uranio se emplee en fabricar bombas atómicas, si se lo emplea en reactores como el destinado a la Central Nuclear Atucha II, próxima a la capital argentina.

La venta del citado reactor a aquel país latinoamericano suscitó ya en su momento sonoras protestas en los medios democráticos de Alemania

Federal.

A la pregunta, planteada hoy por EFE, de si el gobierno canadiense no estaba satisfecho con las seguridades dadas a Bonn por el gobierno de Videla, el portavoz de la embajada de Ottawa reconoció que su país tenía "ciertas dudas sobre el rigor de los controles exigidos, pero que en ningún caso había presentado una protesta formal".

Por su parte, el funcionario del ministerio alemán de Asuntos Exteriores consultado por EFE confirmó haber recibido del de Ottawa un mentis a los rumores circulados sobre una suspensión de los suministros canadienses de uranio, que cubren el 31

por ciento de las necesidades de Alemania Federal.

LOS COMPRADORES

También uno de los mayores compradores de uranio canadiense en Alemania Federal, la compañía eléctrica de Renania - Westfalia "Rheinische - Westfaelische Elektrizitaetswerke" (RWE), asociada a la "Urangesellschaft" y a la "Saarberg - Interplan", negó a EFE que existiese tal amenaza directa contra Alemania Federal por parte de Canadá.

La supuesta amenaza, afirmó el representante de la compañía debe contemplarse en el marco del nuevo tratado que negocia actualmente aquel país con el "Euratom", es decir, con los nueve de la Europa comunitaria, y que debe sustituir al actual, que tiene carácter provisional y aspira a finales de año.

Según la compañía alemana, el mayor obstáculo para la firma de ese nuevo acuerdo, que prevé la posibilidad de exportar el material de fisión a terceros países, consiste en la pretensión de Ottawa de tener derecho de veto en relación con el retratamiento del uranio que exporta, algo a lo que el "Euratom" se ha negado hasta ahora.

EL DÍA

Permanente solidaridad con exiliados

El Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina, Dirección Política y militar del Ejército Revolucionario del Pueblo, hace llegar a ustedes sus respetuosas condolencias por la sensible pérdida de Don Enrique Ramírez y Ramírez.

Coincidimos con diversas expresiones de sectores del exilio latinoamericano, en el sentido de que la desaparición del Director del periódico El Día implica una pérdida para los pueblos que luchan por su liberación que tienen en las páginas de este órgano periodístico, permanentes muestras de solidaridad, como en el caso del pueblo de Argentina.

Representación en México del Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina, dirección política y militar del Ejército Revolucionario del Pueblo.